



## **Mi Universidad**

**Nombre del Alumno:** Shirley López López

**Nombre del tema:** ¿Cómo influye los tipos de desarrollo en la vida del ser humano?

**Nombre de la Materia:** Desarrollo Humano

**Nombre del profesor:** Mike Anderson Hernández Ordoñez

**Nombre de la Licenciatura:** Contaduría Pública Y Finanzas

**Cuatrimestre:** 6

**Fecha de entrega:** martes 18 de junio del 2024.

La vida del ser humano se contribuye por diferentes tipos de desarrollo, el desarrollo biológico que comienza desde la procreación de un ser vivo, influyendo por la capacidad de contribuir la evolución, para así formar la agrupación familiar posteriormente el crecimiento de la vida humana llevando a cabo la vida social, esto es indispensable en la vida para que el individuo pueda incluso establecerse dentro de la sociedad.

El desarrollo social influye mucho en el ser humano ya que con ello se refleja el mejoramiento de las condiciones de vida, las necesidades del humano, como esta se ve reflejada en la sociedad, cada una de las personas carecen de una sociedad alta, media y baja, en donde todos tenemos los derechos de poder tener salud, la educación y sobre todo como ser humano la seguridad, dentro del desarrollo social se involucra lo económico en donde cada uno de las personas podemos tener oportunidad y mejor calidad de vida, esto depende del crecimiento económico en que nos encontremos, con ella podemos obtener oportunidad de recursos y servicios. Tomar en cuenta que no todos nos encontramos con los recursos necesarios pero es importante el desarrollo económico en la calidad de vida porque se promueve la igualdad social. Que cada una de las personas puedan tener y generar los recursos para la obtención de bienes y contar con empleo para sustentarse.

El ser humano establece sus propios vínculos pertenecientes con una familia, nación. Está ligado con la sociedad a través de la cultura, desde cuando nacemos saber quiénes seremos por la determinada cultura del lugar donde vamos a crecer, cuáles serán nuestras costumbres, tradiciones y lo más importante de que toda cultura es tener los valores. La política dentro del ser humano es de suma importancia ya que con ella se da la toma de decisiones de cada persona, las relaciones del poder en los individuos, también como dar la distribución de los recursos, cada persona de acuerdo en la clase social que nos encontremos tenemos los derechos por igualdad a cada uno para tener condiciones de vida. El desarrollo territorial es vinculado con la sociedad para tener transformaciones productivas dentro de un espacio, cambios que se ha ido llevando a lo largo del tiempo y como el ser humano lleva a cabo las transformaciones de un territorio. Promover la regulación en la sociedad.

Para los seres humanos es importante contar un espacio limpio para estar saludables, la importancia del ambiente es tener un entorno sano, contar con espacios verdes para tener calidad de vida, tener contacto con la naturaleza misma es mejorar al ser humano adquirir mayores beneficios de productividad, un mejor bienestar mental. Tener el cuidado del medio ambiente, la reproducción de flora y fauna. Los recursos naturales en el humano también ayudan en nuestra economía, tener el sustento necesario para garantizar la supervivencia. La naturaleza misma ayuda en nuestro crecimiento, emocional, social y cultural.